



Félicitations de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille au président nouvellement élu de Serbie, Alexandre Vučić

Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a adressé ses félicitations à M. Alexandre Vučić, qui vient d'être élu au poste de Président de la République de Serbie.

Son Excellence Monsieur Alexandre Vučić, nouvellement élu président de la République de Serbie

Excellence, Monsieur,

Je vous félicite chaleureusement de votre élection au poste de Président de la République de Serbie. La victoire que vous avez remportée témoigne du haut niveau de confiance des gens envers vous et envers la voie de développement du pays que vous proposez.

J'en suis convaincu : votre longue expérience de travail à différents postes de l'état vous aidera dans vos nouvelles fonctions. J'espère qu'avec votre participation personnelle, les bonnes relations entre nos peuples frères continueront à s'affermir, et que les valeurs morales traditionnelles seront préservées dans la société. Les Églises orthodoxes russe et serbe y contribuent grandement, elles qui sont unies depuis des siècles par les liens de la charité chrétienne.

Vous souhaitant une bonne santé et que Dieu vous aide à réussir dans les responsabilités qui vous incomberont, souhaitant aussi au peuple serbe paix et prospérité, j'assure Votre Excellence de ma haute considération.

+ CYRILLE,

PATRIARCHE DE MOSCOU ET DE TOUTE LA RUSSIE